



2022年度8月号 社会福祉法人 尚徳福社会 保育園川崎ベアーズ

園庭のおくらやきゅうりがたくさん実り、アサガオやヒマワリなど夏ならではの花が咲きはじめました。日々変化する栽培物の成長に興味津々の子どもたち。夏の自然に触れながら元気に体を動かしています。たくさん遊んで、いっぱい食べて、しっかりと休息をとりながら、この時期にしかできない遊びを思いきり楽しんでいきたいと思ひます。



楽しいね、夏遊び

今月より夏遊びが始まりました。幼児クラスになると、水の感触を味わうだけではなく、色水や、ボディペインティング遊びなど、全身を使って水と触れあっていきます。夏遊び開きではみんなでシャボン玉遊びをして楽しみました。本格的に夏遊びが始まると、「先生、雨作って」とシャワーの雨に濡れて大満足な様子です。

今月のうた

アイスクリームのうた

おとぎばなしの おうじでも むかしは
とても たべられない
あいすくりーむ あいすくりーむ
ぼくは おうじではないけれど
あいすくりーむを めしあがる
すぷーんですくって ぴちゃっちゃっちゃっ
したにのせると とろんとろん
のどを おんがくたいが とおります
ぷかぷか どんどん つめたいね
るらるらるら あまいね
ちーたかたっ たっ たっ おいしいね
あいすくりーむは たのしいね
おとぎばなしのおうじでも むかしは
とても たべられない
あいすくりーむ あいすくりーむ

お友だちだいすき♡

お友だち同士、誘い合って遊ぶことが多くなってきています。遊んでいると、トラブルが起こることもあります。そんなとき、今までは誰かが泣いている、困っている姿を見つけると、「どうしたの?」と声をかけていた子どもたち。しかし最近では「こうしたらいいんじゃないかな?」と、どうしたら嫌な気持ちを切り替えて楽しく遊ぶことができるのか、そんな意見を伝えてあげる姿が出てきました。まだまだ解決の話し合いではありませんが、こんな小さな姿が第一歩ですね。ゆっくり見守って行きたいと思ひます。

メロンができたよ🍈

夏遊びの前に園庭に栽培している植物や野菜を見ました。他クラスの野菜やお花は咲いているのにみんなのメロンはお花だけ・・・見るたびになんとなく残念な気持ちになりましたが、ついに小さなメロンの実がひとつ、できていました。触ってみたいけど、もしこの実が落ちてしまったら、と少し心配になったように見るだけ、にしたぱんださん。それでもうれしくてお部屋に戻ってからもお話をしていました。

